



MdL Thorsten Freudenberger, Bayerischer Landtag, Maximilianeum, Max-Planck-Straße 1, 81675 München

An die Medien  
in der Region Donau/Iller

**Abgeordneter**  
**Thorsten Freudenberger**  
Bayerischer Landtag,  
Maximilianeum,  
Max-Planck-Str. 1,  
81675 München,  
Mail: [info@thorsten-freudenberger.de](mailto:info@thorsten-freudenberger.de)

09.07.2025

## **Medienmitteilung: Bayerische Landesstiftung fördert Denkmalpflege im Landkreis Neu-Ulm**

Die Bayerische Landesstiftung fördert vier Baumaßnahmen, die der Denkmalpflege dienen. Mit der Förderung wird die Dach- und Außeninstandsetzung der Kath. Filialkirche St. Cyriakus in Grafertshofen mit 35.500 Euro, die Innensanierung der Kath. Filialkirche Mariä Himmelfahrt in Illereichen mit 15.400 Euro, die Dachinstandsetzung eines Anwesens in Gurrenhof mit 6.200 Euro und der Austausch der Haustüre und Fenster eines Anwesens in der Reuttier Straße in Neu-Ulm mit 7.800 Euro unterstützt. Dabei handelt es sich um Objekte, die ihre jeweilige Umgebung architektonisch prägen und denen eine überregionale Bedeutung beigemessen wird.

Insgesamt fließen seitens der Bayerischen Landesstiftung 64.900 Euro in die Denkmalpflege im Landkreis Neu-Ulm. Die Stiftung fördert jährlich mehrere Hundert Projekte und Maßnahmen in Bayern, die von kultureller und sozialer Bedeutung sind.

Der Landtagsabgeordnete Thorsten Freudenberger aus Neu-Ulm erklärt dazu: „Denkmalpflege ist eine wichtige Säule zur Wahrung unserer kulturellen Identität. Das Geld ist gut investiert und ich danke den Bauherren für ihr Engagement zum Erhalt bedeutender Baudenkmäler, das die Landesstiftung honoriert und finanziell fördert.“

Für die Richtigkeit:  
Neu-Ulm, 09.07.2025, Thorsten Freudenberger